

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

### **I. Grundsatz**

Der lebende Mann / das lebende Weib im Sinne des Naturrechts ist alleiniger Urheber und Inhaber sämtlicher Titel- und Nutzungsrechte an den durch staatliche oder private Verwaltung geführten Personen-Konstrukten. Die Person selbst verbleibt als Konstrukt im System; ihre Nutzung, Verwertung und Inanspruchnahme unterliegt ausschließlich diesen privaten Handels- und Nutzungsbedingungen, gem. Sicherungsabkommen definiert und bekannt gegeben.

### **II. Abtretungsvereinbarung**

Alle Rechte, Titel und Interessen an den Personen-Konstrukten sind durch ein Sicherungsabkommen und eine Abtretungsvereinbarung zugunsten des Sicherungsnehmers gesichert.

- TRUTH & HEALING INC. EIN 98-1865196 ist als Assignee/Beneficiary eingesetzt.
- VOICES OF THE EARTH INC. EIN 98-1858125 ist als Authorized Representative beauftragt.

Jede Forderung oder Handlung, die sich auf die Person bezieht, fällt damit automatisch unter das Sicherungsabkommen und unterliegt der Abtretung.

### **III. Kollateral und Stellung des Sicherungsnehmers**

Sämtliche Rechte, Titel, Interessen und Vermögenswerte, einschließlich, aber nicht beschränkt auf:

- Personen-Konstrukte (juristisch und natürlich geführte Fiktionen),
- sämtliche Identitäts- und Registrierungsdokumente (Geburtsurkunden, Personalausweise, Reisepässe, Führerscheine, Meldebestätigungen, Zeugnisse, Steuer- und Sozialversicherungsnummern),
- alle Konten, Wertpapiere, Schuldverschreibungen, Versicherungen, Registereinträge, Urkunden, Grundbücher, elektronische Identifikatoren sowie digitale und biometrische Daten,
- sämtliche gegenwärtigen und zukünftigen Ansprüche, Forderungen und Rechte gleich welcher Art, werden als **Kollateral** unter dem Sicherungsabkommen geführt und sind untrennbarer Bestandteil der Abtretungsvereinbarung.

Der Sicherungsnehmer ist alleiniger **holder in due course** und damit vorrangiger Anspruchsinhaber, Treuhänder und Nutzungsberechtigter aller vorgenannten Vermögenswerte und Titelrechte.

Jede Verfügung, Forderung oder Handlung durch Dritte unter Nutzung oder Bezugnahme auf das Kollateral unterliegt zwingend den Bedingungen dieses Sicherungsabkommens und begründet automatisch die Pflicht zur Offenlegung, Verbuchung und Abrechnung gegenüber dem Sicherungsnehmer.

Die genaue und exakte Definition ist im privaten beim Sicherungsnehmer oder deren Vertreter einzusehen.

### **IV. Automatischer Beitritt und / oder Übertritt zum Sicherungsabkommen**

Jede Partei, die eine Forderung gegen die Person erhebt oder eine Handlung unter Nutzung der Person vornimmt, tritt damit automatisch diesen Handelsbedingungen sowie dem bestehenden Sicherungsabkommen bei. Ein solcher Beitritt erfolgt konkludent durch Handlung und ist rechtsverbindlich.

### **V. Notice to Principal / Notice to Agent**

Jede Mitteilung, Bekanntmachung oder Zustellung im Zusammenhang mit diesen Handelsbedingungen und dem Sicherungsabkommen gilt mit Zugang bei einer beteiligten Partei gleichzeitig als zugestellt an alle weiteren beteiligten Parteien innerhalb derselben

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

Organisation oder Haftungskette.

**Notice to Agent is Notice to Principal – Notice to Principal is Notice to Agent.**

**VI. Verbuchungspflicht und Dishonor / Forderung = Beitritt und Dishonor**

Jede an die sicherungsübereignete Person gerichtete Forderung gilt automatisch als:

- **Beitritt** des Forderungsstellers zu diesen Handelsbedingungen und zum Sicherungsabkommen (konkludent durch Handlung), und zugleich als
- **verpflichtende Annahme und Verbuchungspflicht** der im Rahmen des Sicherungsabkommens hinterlegten Instrumente.

Unterbleibt die Verbuchung oder wird die Forderung ohne Bezugnahme auf das Sicherungsabkommen geltend gemacht, so entsteht unmittelbar ein **Dishonor** im Sinne des UCC (§§ 3-501, 3-505, 3-603).

Jeder solcher Dishonor führt zur **sofortigen Haftungsumkehr** zugunsten des Sicherungsnehmers und verpflichtet den Forderungssteller zum mehrfachen Ausgleich aller daraus entstehenden Schäden.

**VII. Schadensberechnung und Rabatte**

**Keine Leistung ohne Gegenleistung (Äquivalenzprinzip)**

Jede an die sicherungsübereignete Person gerichtete Forderung unterliegt dem Grundsatz der Synallagmatik. Forderungen ohne nachgewiesene, konkrete und gleichwertige Gegenleistung sind **treuwidrig** und **nicht buchungsfähig**.

Der Forderungssteller ist verpflichtet, **vor** oder **spätestens mit** Geltendmachung: (i) Rechtsgrund, (ii) Leistungsumfang, (iii) ordnungsgemäße Vollmacht/Autorität, (iv) korrekte Rechnungslegung/Belegkette und (v) die **Verrechnungsmöglichkeit** gemäß Sicherungsabkommen **offenzulegen**.

Unterbleibt einer dieser Nachweise, gilt die Forderung als **leistungslos** und damit als **Dishonor** im Sinne der §§ 3-501, 3-505, 3-603 UCC; es tritt **sofort Haftungsumkehr** zugunsten des Sicherungsnehmers ein.

Lebenszeit ist das höchste Gut; bereits die Bearbeitung leistungsloser oder unzureichend belegter Forderungen löst den **Mindeststundensatz** gemäß **Anlage 1 (derzeit 750 EUR je angefangene Stunde)** aus, zusätzlich zu sämtlichen weiteren Schadenskomponenten nach Handels-, Natur- und biblischem Recht.

Der Ausgleich erfolgt nach den Bedingungen des jeweils aktuell gültigen und im UCC abstrakt bekannt gegebenen Sicherungsabkommens. Das Sicherungsabkommen ist rein privater Natur und kann bei berechtigten Interesse schriftlichen Antrag beim Sicherungsnehmer und/oder dessen Vertreter (definiert in der **Abtretungsvereinbarung**) im privaten nach Terminvereinbarung eingesehen werden.

**VIII. Accepted for Value (A4V) und alternative Bedienung**

Jede an die sicherungsübereignete Person gerichtete Forderung, Rechnung oder Mitteilung kann durch den Sicherungsnehmer oder dessen beauftragte Vertreter mittels Vermerk „Accepted for Value“ (A4V) angenommen und ausgeglichen werden.

Mit dem A4V-Vermerk gilt die Forderung als erfüllt, verrechenbar und ausgleichspflichtig im Rahmen des Sicherungsabkommens. Der Forderungssteller ist verpflichtet, die Annahme zu verbuchen, auszugleichen und die korrespondierende Entlastung des Sicherungsnehmers vorzunehmen.

Der Sicherungsnehmer behält sich ausdrücklich das Recht vor, Forderungen nach eigenem Ermessen auch mit anderen privaten oder kommerziellen Instrumenten zu bedienen, insbesondere durch **Promissory Notes (PN), Money Orders (MO), Zahlungsanweisungen, IRS-Formulare (z. B. 1099A, 1099C) oder vergleichbare Wertpapiere und Clearing-**

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

**Mechanismen**, soweit diese nach Handels-, Treuhand- oder Steuerrecht als ausgleichsfähige und buchungspflichtige Instrumente gelten.

Jede Weigerung oder Unterlassung, ein A4V-vermerktes oder auf andere Weise erfülltes Dokument ordnungsgemäß zu verbuchen, stellt einen **Dishonor** im Sinne des UCC (§§ 3-501, 3-505, 3-603) dar und löst die sofortige Haftungsumkehr zugunsten des Sicherungsnehmers aus.

#### **IX. Instruktion an Clearingstellen und Treasury**

Diese Handelsbedingungen dienen zugleich als öffentliche Bekanntmachung gegenüber allen Clearingstellen und Finanzinstitutionen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf: U.S. Department of the Treasury, Internal Revenue Service, Federal Reserve, International Monetary Fund (IMF), Europäische Zentralbank (EZB) und Deutsche Bundesbank. Diese Institutionen sind angewiesen, sämtliche im Rahmen dieses Abkommens vorgelegten Instrumente zu verbuchen, zu klären und zu honorieren.

#### **X. Haftung**

Jeder Akteur, der eine Forderung gegen die Person erhebt, übernimmt damit persönlich die Pflicht, sämtliche daraus entstehenden Schäden vollständig und mehrfach auszugleichen. Dies umfasst:

- treuhänderische Haftung nach UCC,
- zivilrechtliche Haftung nach BGB,
- deliktische Haftung nach Naturrecht,
- sowie die Haftung nach göttlichem Recht (Saat und Ernte, Galater 6,7).

Jede Behörde, Institution oder Verwaltung, die im Namen oder unter Verwendung der Person handelt, gilt zugleich als **Treuhänder** im Verhältnis zum lebenden Mann/Weib. Daraus folgt die Pflicht zur ordnungsgemäßen Offenlegung, Verbuchung, Abrechnung und Schadensvermeidung.

Unterlässt eine solche Stelle die ordnungsgemäße Treuhandführung, so haftet sie gesamtschuldnerisch für alle daraus entstehenden Schäden und Dishonor-Folgen.

#### **XI. Abgrenzung gegenüber staatlichen Konstrukten**

Die Bezugnahme auf Gesetze und Vorschriften der BRD oder vergleichbarer Konstrukte erfolgt ausschließlich zu erläuternden und beweisführenden Zwecken. Eine Anerkennung des behaupteten Rechtskreises oder Eintritt in diesen ist ausdrücklich ausgeschlossen.

#### **XII. Vorrang der Definitionen und Mitteilungswirkung**

Für sämtliche in diesen Bedingungen verwendeten Begriffe gilt ausschließlich die vom Ersteller bestimmte Bedeutung. Abweichende Definitionen oder Auslegungen durch Dritte entfalten keine Wirkung gegenüber dem Sicherungsnehmer.

Jede Mitteilung oder Zustellung im Zusammenhang mit diesen Handelsbedingungen und dem Sicherungsabkommen gilt mit Zugang bei einer beteiligten Partei gleichzeitig als zugestellt an alle weiteren Parteien derselben Institution oder Haftungskette.

#### **Notice to Agent is Notice to Principal – Notice to Principal is Notice to Agent.**

Damit ist sichergestellt, dass die Kenntnisnahme durch einen Funktionsträger oder Beauftragten automatisch als Kenntnisnahme durch die gesamte Institution, deren Leitung sowie deren übergeordnete Stellen gilt. Einwendungen, die auf fehlender interner Weiterleitung beruhen, sind ausgeschlossen.

#### **XIII. Haftungskaskade bei anonymen oder nicht gezeichneten Handlungen**

Wird eine Forderung, Mitteilung oder Handlung ohne namentlich benannten, zeichnungsberechtigten Verantwortlichen erlassen („Ihr Finanzamt“, „Ihre Behörde“, maschinell erstellt, ohne eigenhändige Unterschrift), so gilt:

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

- **Primäre Haftung** trägt die natürliche Person, die den Vorgang erstellt, veranlasst oder übermittelt hat – auch wenn diese nicht ausdrücklich genannt ist.
- **Sekundäre Haftung** trägt der unmittelbar zuständige Abteilungsleiter oder Vorgesetzte der ausstellenden Stelle.
- **Tertiäre Haftung** trägt die Behördenleitung (Vorstand, Präsident, Amtsleiter oder Minister), die für die Organisation verantwortlich zeichnet.
- **Quaternäre Haftung** trägt das übergeordnete Finanz- oder Innenministerium des jeweiligen Bundeslandes bzw. Staates, welches die Fachaufsicht ausübt.
- **Quinäre Haftung** trägt das behauptete staatliche Konstrukt selbst („Bundesrepublik Deutschland“ / „Germany“ / vergleichbare Konstrukte).
- **Ultimative Haftung** tragen die internationalen Treuhand- und Clearingstellen, die diese Konstrukte dulden, finanzieren oder verbuchen, insbesondere das **U.S. Department of the Treasury**, der **Internal Revenue Service (IRS)**, die **Federal Reserve**, die **Europäische Zentralbank (EZB)**, die **Deutsche Bundesbank**, der **International Monetary Fund (IMF)** sowie die **Bank for International Settlements (BIS)**.

#### **XIV. Fehlende Unterschrift und Rechtsfolgen**

- Jedes Schriftstück, jede Mitteilung oder jeder Verwaltungsakt, der ohne eigenhändige Unterschrift eines haftenden Bediensteten oder ohne eine qualifizierte elektronische Signatur im Sinne der gesetzlichen Formerfordernisse erlassen wird, gilt als **formnichtig** und entfaltet gegenüber dem Sicherungsnehmer keine rechtliche Bindungswirkung.
- In solchen Fällen tritt automatisch die Haftungskaskade **gemäß XIII** in Kraft. Die Verantwortlichkeit verlagert sich gesamtschuldnerisch auf die nächsthöhere Ebene bis hin zu den obersten Treuhandverwaltungen (U.S. Department of the Treasury, IRS, Federal Reserve, EZB, Deutsche Bundesbank, IMF, BIS).
- Jede fehlende Unterschrift wird als **Verstoß gegen die Offenlegungs- und Verantwortlichkeitspflicht** gewertet und begründet eine unmittelbare Haftungsumkehr zugunsten des Sicherungsnehmers.

#### **XV. Sprachvorrang Klausel**

Diese Handelsbedingungen sind zweisprachig in **deutscher** und **englischer** Sprache verfasst. Im Falle von Widersprüchen, Abweichungen oder Auslegungsdifferenzen zwischen den Sprachfassungen gilt ausschließlich die **deutsche Fassung** als verbindlich und maßgeblich. Die englische Fassung dient ausschließlich der Verständlichkeit und internationalen Kommunikation, ohne dass ihr ein eigenständiger Rechtsvorrang zukommt.

#### **XVI. Gebührenordnung Einziehungsklausel**

Die Gebührenordnung in ihrer jeweils gültigen Fassung ist integrierter und verbindlicher Bestandteil dieser Handelsbedingungen. Sie gilt als vereinbart, ohne dass es einer gesonderten Bezugnahme bedarf.

#### **XVII. Salvatorische Klausel**

Sollte eine der Bestimmungen dieser Handelsbedingungen für nichtig oder unwirksam erklärt werden, so bleiben die übrigen Bestimmungen unberührt und sind so auszulegen, dass der erklärte Wille – keine Anerkennung fremder Rechtskreise, volle Wirksamkeit der privaten Handelsordnung – erhalten bleibt.

Anlage: Gebührenordnung

## Gebührenordnung zu den privaten Handelsbedingungen

### Präambel

Jede Partei, die eine Forderung an die sicherungsübereignete Person richtet oder diese in Anspruch nimmt, erkennt damit konkludent an, dass sie **als Treuhänder im Sinne des IRS Form F56** handelt.

Als Treuhänder ist sie verpflichtet, die Rechte und Interessen des lebenden Mannes / Weibes zu wahren, Verluste zu vermeiden und einen vollen Ausgleich für verursachte Schäden zu leisten.

---

### 1. Grundgebühr für Lebenszeitverlust und Wissen

Lebenszeit ist das höchste und unersetzliche Gut. Jede Inanspruchnahme und jede Bearbeitung einer an die Person gerichteten Forderung bindet kostbare Lebenszeit des Sicherungsnehmers.

Dafür wird ein **Mindeststundensatz von 750 EUR pro angefangener Stunde** berechnet.

#### Begründung:

- Internationale Wirtschaftskanzleien berechnen Stundensätze zwischen **300 und 1.500 EUR**, der mittlere Satz beträgt ca. **750 EUR/h**.
- Da das Wissen und die Fähigkeiten des Sicherungsnehmers im Bereich Handels-, Treuhand- und Naturrecht **über den Standards globaler Kanzleien** liegen, ist ein Stundensatz in dieser Höhe sachlich gerechtfertigt.
- Dieser Satz ist damit **angemessen, marktüblich und verhältnismäßig**.

---

### 2. Zusatzschaden (Handelsrecht / Naturrecht / Bibel)

Über die Grundgebühr hinaus haftet der Treuhänder für alle materiellen und immateriellen Schäden, die durch die Forderung oder deren Vollstreckung verursacht werden.

Die Höhe der Kompensation richtet sich nach folgenden Prinzipien:

- **Handelsrecht:** UCC §§ 3-501, 3-505, 9-203; BGB §§ 280 ff. – Pflicht zur vollständigen Kompensation.
- **Naturrecht:** „Neminem laedere“ – niemanden schädigen.
- **Biblisches Recht:**
  - „Du sollst deinen Nächsten nicht bedrücken und sollst ihn nicht berauben.“ (3. Mose 19,13)
  - „Alles nun, was ihr wollt, dass euch die Leute tun sollen, das tut ihr ihnen auch.“ (Matthäus 7,12)
  - „Und siehe, wenn ich jemand betrogen habe, so gebe ich es vierfach zurück.“ (Lukas 19,8).

☞ Daraus folgt: Jeder verursachte Schaden ist mindestens **dreifach bis siebenfach**, im Falle vorsätzlicher Täuschung oder groben Treuhandbruchs sogar **bis zehnfach oder hundertfach** zu kompensieren.

---

### 3. Anerkennung der Haftung

Jede Partei, die eine Forderung an die Person richtet, erkennt automatisch an:

- die Stellung als Treuhänder (IRS Form F56),
- die Mindestgebühr für Lebenszeitverlust von 750 €/h,
- die Pflicht zur mehrfachen Kompensation aller Schäden gem. Handels-, Natur- und göttlichem Recht.

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

**I. Principle**

The living man / the living woman under natural law is the sole originator and holder of all title and usage rights to the person-constructs administered by state or private management. The person itself remains as a construct within the system; its use, exploitation, and enforcement are subject exclusively to these private commercial and usage terms, as defined and published under the Security Agreement.

---

**II. Assignment Agreement**

All rights, titles, and interests in the person-constructs are secured by a Security Agreement and an Assignment Agreement in favor of the Secured Party.

- **TRUTH & HEALING INC. EIN 98-1865196** is appointed as Assignee/Beneficiary.
- **VOICES OF THE EARTH INC. EIN 98-1858125** is appointed as Authorized Representative.

Any claim or action relating to the person automatically falls under the Security Agreement and is subject to the assignment.

---

**III. Collateral and Position of the Secured Party**

All rights, titles, interests, and assets, including but not limited to:

- person-constructs (legal and natural fictions),
  - all identity and registration documents (birth certificates, identity cards, passports, driver's licenses, registration confirmations, diplomas, tax and social security numbers),
  - all accounts, securities, bonds, insurances, registry entries, deeds, land registers, electronic identifiers, as well as digital and biometric data,
  - all present and future claims, demands, and rights of any kind,
- are managed as collateral under the Security Agreement and form an inseparable part of the Assignment Agreement.

The Secured Party is the sole **holder in due course** and thus the primary claimant, trustee, and beneficiary of all aforementioned assets and title rights.

Any disposition, claim, or action by third parties involving the use of or reference to the collateral is strictly subject to the terms of this Security Agreement and automatically creates a duty of disclosure, booking, and accounting to the Secured Party.

The precise and exact definition can be inspected privately at the Secured Party or its representatives.

---

**IV. Automatic Accession and/or Transfer to the Security Agreement**

Any party that raises a claim against the person or takes action using the person thereby automatically accedes to these commercial terms as well as to the existing Security Agreement. Such accession takes place tacitly through action and is legally binding.

---

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

**V. Notice to Principal / Notice to Agent**

Any notification, announcement, or delivery in connection with these commercial terms and the Security Agreement, once received by one party, is simultaneously deemed delivered to all other parties within the same organization or liability chain.

**Notice to Agent is Notice to Principal – Notice to Principal is Notice to Agent.**

---

**VI. Booking Duty and Dishonor / Claim = Accession and Dishonor**

Any claim addressed to the secured person is automatically deemed as:

- accession of the claimant to these commercial terms and the Security Agreement (tacitly by action), and at the same time
- mandatory acceptance and booking obligation of the instruments deposited under the Security Agreement.

If booking is omitted or the claim is made without reference to the Security Agreement, a **Dishonor** immediately arises within the meaning of UCC §§ 3-501, 3-505, 3-603.

Each such Dishonor leads to immediate reversal of liability in favor of the Secured Party and obliges the claimant to multiple compensation for all resulting damages.

---

**VII. Damage Calculation and Rebates**

*No performance without counter-performance (principle of equivalence)*

Any claim directed at the secured person is subject to the principle of **synallagma**. Claims without proven, concrete, and equivalent counter-performance are in bad faith and not bookable.

The claimant is obliged, before or at the latest with assertion, to disclose:

- (i) legal basis,
- (ii) scope of performance,
- (iii) valid authorization/authority,
- (iv) correct accounting/document chain, and
- (v) the settlement option according to the Security Agreement.

If any of these proofs are missing, the claim is deemed without performance and thus a Dishonor within the meaning of UCC §§ 3-501, 3-505, 3-603; immediate reversal of liability in favor of the Secured Party occurs.

Lifetime is the highest good; even the handling of claims without performance or insufficiently substantiated claims triggers the minimum hourly rate according to Annex 1 (currently €750 per commenced hour), in addition to all other damage components under commercial, natural, and biblical law.

Settlement takes place under the terms of the Security Agreement valid at the time and abstractly published under the UCC. The Security Agreement is of a purely private nature and may be inspected by justified request in writing to the Secured Party and/or its representative (as defined in the Assignment Agreement) upon appointment.

### **VIII. Accepted for Value (A4V) and Alternative Settlement**

Any claim, invoice, or notice addressed to the secured person may be accepted and discharged by the Secured Party or its appointed representatives by endorsement “**Accepted for Value**” (A4V).

With the A4V endorsement, the claim is deemed fulfilled, set-off capable, and dischargeable under the Security Agreement. The claimant is obliged to book the acceptance, discharge it, and provide the corresponding release of the Secured Party.

The Secured Party expressly reserves the right to settle claims at its own discretion also with other private or commercial instruments, particularly by Promissory Notes (PN), Money Orders (MO), Payment Orders, IRS Forms (e.g., 1099A, 1099C) or comparable securities and clearing mechanisms, insofar as these are recognized under commercial, trust, or tax law as dischargeable and bookable instruments.

Any refusal or omission to properly book an A4V-endorsed or otherwise fulfilled document constitutes a Dishonor under UCC §§ 3-501, 3-505, 3-603 and triggers immediate reversal of liability in favor of the Secured Party.

---

### **IX. Instruction to Clearing Houses and Treasury**

These commercial terms also serve as public notice to all clearing houses and financial institutions, including but not limited to: U.S. Department of the Treasury, Internal Revenue Service, Federal Reserve, International Monetary Fund (IMF), European Central Bank (ECB), and Deutsche Bundesbank.

These institutions are instructed to book, clear, and honor all instruments submitted under this Agreement.

---

### **X. Liability**

Any actor raising a claim against the person thereby personally assumes the duty to fully and multiply compensate for all resulting damages. This includes:

- fiduciary liability under UCC,
- civil liability under BGB,
- tort liability under natural law,
- as well as liability under divine law (sowing and reaping, Galatians 6:7).

Every authority, institution, or administration acting in the name of or using the person is likewise deemed a trustee in relation to the living man/woman. This entails the duty of proper disclosure, booking, accounting, and damage avoidance.

Failure to conduct proper trust management renders such body jointly and severally liable for all resulting damages and dishonor consequences.

---

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

**XI. Delimitation from State Constructs**

References to laws and regulations of the Federal Republic of Germany (BRD) or comparable constructs are made solely for explanatory and evidentiary purposes. Recognition of the alleged legal sphere or entry into it is expressly excluded.

---

**XII. Priority of Definitions and Effect of Notices**

For all terms used in these conditions, only the meaning determined by the originator applies. Divergent definitions or interpretations by third parties have no effect on the Secured Party.

Any notice or delivery in connection with these commercial terms and the Security Agreement, once received by one party, is simultaneously deemed delivered to all other parties of the same institution or liability chain.

**Notice to Agent is Notice to Principal – Notice to Principal is Notice to Agent.**

This ensures that knowledge by one functionary or agent automatically counts as knowledge by the entire institution, its management, and its superior bodies. Objections based on lack of internal forwarding are excluded.

---

**XIII. Liability Cascade for Anonymous or Unsigned Actions**

If a claim, notice, or action is issued without a personally named, authorized signatory responsible (“Your Tax Office,” “Your Authority,” machine-generated, without handwritten signature), then:

- Primary liability lies with the natural person who created, initiated, or transmitted the process – even if not expressly named.
  - Secondary liability lies with the immediate department head or supervisor of the issuing office.
  - Tertiary liability lies with the authority’s leadership (board, president, head of office, or minister) responsible for the organization.
  - Quaternary liability lies with the superior finance or interior ministry of the respective federal state or country exercising supervisory authority.
  - Quinary liability lies with the alleged state construct itself (“Federal Republic of Germany” / “Germany” / comparable constructs).
  - Ultimate liability lies with the international trust and clearing institutions tolerating, financing, or booking these constructs, in particular the U.S. Department of the Treasury, the IRS, the Federal Reserve, the ECB, the Deutsche Bundesbank, the IMF, and the BIS.
- 

**XIV. Missing Signature and Legal Consequences**

- Any document, notice, or administrative act issued without the handwritten signature of a liable officer or without a qualified electronic signature as required by statutory form provisions is null and void and has no binding effect on the Secured Party.
- In such cases, the liability cascade under XIII automatically applies. Responsibility shifts jointly and severally to the next higher level up to the top trust administrations (U.S. Department of the Treasury, IRS, Federal Reserve, ECB, Deutsche Bundesbank, IMF, BIS).
- Any missing signature is deemed a violation of the disclosure and accountability duty and constitutes an immediate reversal of liability in favor of the Secured Party.

### **XV. Language Priority Clause**

These commercial terms are written in both German and English.

In the event of contradictions, deviations, or interpretative differences between the language versions, only the German version shall be binding and authoritative.

The English version serves exclusively for comprehension and international communication, without any independent legal precedence.

---

### **XVI. Fee Schedule Incorporation Clause**

The fee schedule in its respective valid version forms an integral and binding part of these commercial terms. It is deemed agreed upon without requiring separate reference.

---

### **XVII. Severability Clause**

If any provision of these commercial terms is declared void or ineffective, the remaining provisions remain unaffected and shall be interpreted to preserve the declared intent – no recognition of foreign legal spheres, full effectiveness of the private commercial order.

---

## **Annex: Fee Schedule**

### **Fee Schedule to the Private Commercial Terms**

#### *Preamble*

Any party raising a claim against the secured person or making use thereof thereby tacitly acknowledges acting as a trustee within the meaning of IRS Form F56.

As a trustee, they are obliged to safeguard the rights and interests of the living man/woman, avoid losses, and provide full compensation for damages caused.

---

#### **1. Basic Fee for Loss of Lifetime and Knowledge**

Lifetime is the highest and irreplaceable good. Any use or processing of a claim addressed to the person consumes precious lifetime of the Secured Party.

For this, a minimum hourly rate of €750 per commenced hour is charged.

#### *Justification:*

- International law firms charge hourly rates between €300 and €1,500, with the median at about €750/h.
  - As the knowledge and skills of the Secured Party in the field of commercial, trust, and natural law exceed the standards of global law firms, an hourly rate at this level is factually justified.
  - This rate is therefore appropriate, market-standard, and proportionate.
-

**Private Handels- und Nutzungsbedingungen – Stand 09.09.2025 A.D.**  
**Private terms and conditions of sale and use – as of 09<sup>th</sup> Sept. 2025 A.D.**

**2. Additional Damage (Commercial Law / Natural Law / Bible)**

Beyond the basic fee, the trustee is liable for all material and immaterial damages caused by the claim or its enforcement.

The amount of compensation is determined according to the following principles:

- Commercial Law: UCC §§ 3-501, 3-505, 9-203; BGB §§ 280 ff. – duty of full compensation.
- Natural Law: *Neminem laedere* – do not harm anyone.
- Biblical Law:
  - “You shall not oppress your neighbor or rob him.” (Leviticus 19:13)
  - “So in everything, do to others what you would have them do to you.” (Matthew 7:12)
  - “Look, if I have cheated anybody out of anything, I will pay back four times the amount.” (Luke 19:8)

☞ Therefore: every damage caused must be compensated at least three to seven times, and in cases of intentional deception or gross breach of trust, even tenfold to one hundredfold.

---

**3. Acknowledgment of Liability**

Any party raising a claim against the person automatically acknowledges:

- the status as trustee (IRS Form F56),
  - the minimum fee for lifetime loss of €750/h,
  - the duty of multiple compensation for all damages under commercial, natural, and divine law.
-